



La situación que vivimos provocada por la crisis económica que padece nuestra sociedad, agravada por la falta de personal en nuestra red, está generando determinadas tensiones en la relación con nuestros clientes que sitúa al personal de la red de oficinas en una situación de riesgo elevado. Por ello, CGT exige que se aumente la seguridad en las mismas: detectores de metales, vigilantes de seguridad, dotación mínima de tres personas por oficina, protocolos de seguridad efectivos, permisos automáticos ante amenazas, etc.

CGT lleva exigiendo, reiteradamente, a la dirección y al comité de seguridad y salud el aumento de la seguridad en nuestras oficinas. La grave crisis económica que padecemos hace que las amenazas a nuestro personal se incrementen y, aunque injustificadamente, se nos apunta como responsables directos de los problemas que conlleva.

CGT no está dispuesta a permitir que se repitan tragedias como las vividas en

Olot. Para ello es necesario que se incrementen las medidas de seguridad en nuestra red de oficinas.

CGT, ante las nuevas amenazas que se están realizando, ha solicitado una reunión extraordinaria y urgente del Comité de Seguridad y Salud de nuestra empresa, donde se establezcan las siguientes medidas:

- dotación de detectores de metales.

- Establecimiento inmediato de vigilantes de seguridad en las oficinas que se hayan detectado amenazas.

- Permiso automático e inmediato para el personal amenazado.

- Denuncia de las amenazas por parte de los servicios jurídicos de la Entidad, sin involucrar al personal afectado, con el fin de no aumentar su riesgo.

- Dotación mínima de personal por oficina: 3 personas.

PARA CGT, NUESTRA SEGURIDAD ES LO PRIMERO

PARTICIPA CON CGT, EL SINDICATO QUE DEFIENDE TUS INTERESES

11 DE JULIO DE 2011

